



HEYEBRIEF

Termine

23.12.24 – 6.1.25	Weihnachtsferien
7.2.25	Halbjahreszeugnisse für Klasse 3 und 4 <i>Unterrichtsschluss für Klasse 3/4 um 11.30 Uhr</i>
10.2.- 13.2.25	Anmeldung an weiterführenden Schulen
27.2.25	8.45-11.30 Uhr Karneval in der Schule
28.2.25	Karnevalsfreitag (bewegl. Ferientag / OGS nur mit Anmeldung)
3.3.25	Rosenmontag (schulfrei)
4.3.25	schulfrei (Fortbildung des Kollegiums / OGS nur mit Anmeldung)
5.3.- 7.3.25	Projekttag
31.3.- 10.4.25	Elternsprechtage Kl. 1-3
14.4.- 25.4.25	Osterferien

Weitere Termine finden Sie unter ferdinand-hey-schule.de/termine sowie im am 9.4.24 verschickten Brief mit den schulfreien Tagen für 2024/25

Kontakt zur Schule:

Sekretariat: 0211 89- 2 37 63
OGS: 0211 89- 2 37 68
 Lehrerzimmer: 0211 89-2 37 67
 Mail: gg.heyestr@schule.duesseldorf.de

Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Freunde der Ferdinand-Heye-Schule

nun ist schon fast das erste Halbjahr des Schuljahres vorbei – die Weihnachtsferien stehen vor der Tür, das Jahr 2024 neigt sich dem Ende. In der Schule weht immer wieder ein Duft von Plätzchen durch die Flure und aus vielen Klassen hört man den Ohrwurm „In der Weihnachtsbäckerei...“!

Das letzte Jahr war geprägt von vielen schönen Momenten, auf die wir gern zurückblicken:

Besonders schön ist es für die Kinder, wenn nicht nur in der Schule gelernt wurde, sondern an verschiedenen Orten. Deshalb durften die vielfältigen Ausflüge zum Landtag, zum Schulgarten, zu Coding for Tomorrow, zum Wildpark, in den Zoo, in die Steinzeitwerkstatt und zu einigen anderen Orten nicht fehlen. Für die (damaligen) dritten Klassen war die Klassenfahrt zum Höingshof natürlich ein besonderes Highlight.

In diesem Jahr haben wir nach längerer Zeit wieder ein großes Schulfest mit der Aufführung des Trommelzaubers gefeiert. Auch jetzt – ein halbes Jahr später – summt das ein oder andere Kind noch die Lieder davon! Aber auch Karneval wurde wieder groß gefeiert und Ende November war natürlich wieder unser AUFTAKT ZUM ADVENT.

Herzlichen Dank an alle Eltern und Ehrenamtler/innen, die uns bei den vielfältigen Aktivitäten, Aktionen und Festen rund um die Schule tatkräftig unterstützt haben. Ohne Sie wäre das Obst nicht geschnibbelt worden, hätten die Kinder viel weniger individuelle Unterstützung beim Lesen, hätten Ausflüge und Feste so nicht stattfinden können. **DANKE!**

Wir freuen uns schon auf die vielen tollen Erlebnisse, die 2025 auf uns warten und hoffen, dass Sie alle uns auch weiterhin unterstützen werden.

Bis dahin wünschen wir Ihnen und Ihren Familien erholsame Ferien, entspannte Weihnachtsfeiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2025.



Viele Grüße

Janine Fritzeimer-Kollath / Anne Hill / Hannah Herlemann-Wegener
 Ferdinand-Heye-Schule und Verein der Freunde der Ferdinand-Heye-Schule e.V.



Berichte aus der Schule



- In den Herbstferien wurden in einigen Klassenräumen **Renovierungsarbeiten** durchgeführt. Im Hofgebäude wurden im 1.OG die Lampen erneuert und die Wände gestrichen. Im Klassenraum der 3a wurde das Parkett ausgetauscht. Hierfür mussten viele Kisten gepackt und hinterher wieder ausgeräumt werden. 
- Seit Anfang November haben wir in unserer Schule einen täglichen „Extra-Gong“ um 9.15 Uhr. Die Kinder wissen: Dann beginnt die **Lesezeit**. In den 15 Minuten vor der Pause werden gemeinsam mit allen Kindern Bücher in der Klasse gelesen, um das laute und flüssige Lesen zu trainieren. Fragen Sie Ihr Kind doch mal, welches Buch gerade in der Schule gelesen wird!?! 😊
- Im November haben wir in der Gustav-Adolf-Kirche unter den leuchtenden Laternen einen **Martinsgottesdienst** gefeiert. Ein paar Tage später durften wir gemeinsam in der Klasse einen großen Weckmann teilen und sind mit unseren Laternen durch die Straßen gezogen. 
- Die Klassen 4a und 4b haben einen **Ausflug zum Landtag** gemacht und im Plenarsaal diskutiert, ob die Ferien in Zukunft verkürzt werden sollen... 😊 Der Landtagsabgeordnete Marco Schmitz stand den Klassen im Anschluss noch Rede und Antwort. Einige Wochen später ist die Klasse 4a erneut zum Landtag gefahren, um dort den großen Weihnachtsbaum zu schmücken. 
- Nicht nur im Landtag, sondern auch „Nebenan“ an der Gustav-Adolf-Kirche wurde geschmückt: Die Kinder der 4b haben dort einen **Weihnachtsbaum** für die Gemeinde „hübsch gemacht“.
- Die Klassen 3a und 3b waren im **Schulgarten**. Es wurden viele Äpfel zerkleinert und gepresst, um anschließend den leckeren, frischen Apfelsaft zu genießen. 
- Kurz vor Weihnachten haben wir mit der gesamten Schule einen Ausflug ins **Theater** gemacht. Dort haben wir uns das Stück „**Emil und die Detektive**“ angeschaut. Die Kinder haben am Ende laut „Parole Emil!“ gejubelt, als der Dieb endlich geschnappt wurde.

Berichte aus dem Verein der Freunde



- Am 29.11. fand wieder unser traditioneller „**Auftakt zum Advent**“ statt. Diesmal haben wir uns zu Beginn auf dem großen Schulhof getroffen, um gemeinsam vorweihnachtliche Lieder zu singen und den Lichtertanz der Klassen 1a und 1b zu sehen. Anschließend haben wir den Beginn des Advents mit Glühwein, Kinderpunsch, Waffeln und Würstchen gefeiert. Bei einer Kinderrallye konnten die Kinder Kleinigkeiten gewinnen und das eine oder andere Geschenk konnte am Stand der OGS erworben werden. Der Erlös unserer Feier kommt dem Förderverein und damit direkt den nächsten Projekten Ihrer Kinder zugute. 
- Glühwein und Kinderpunsch sind beliebte Getränke bei unserem „Auftakt zum Advent“. Passend dazu hat der Verein der Freunde **neue Tassen** im freundlichen „Heye-Grün“ angeschafft. 
- Dank einer großzügigen Spende und durch Unterstützung durch den Förderverein konnten wir insgesamt 16 Bücher im Klassensatz (je 30 Stück) kaufen. Die Bücher werden nun täglich in allen Klassen in der Lesezeit gelesen. 
- Unser Förderverein ist der alleinige Träger unserer OGS und der 8-bis-1-Betreuung, d.h. er ist Förderer und Arbeitgeber für alle Mitarbeiterinnen und eine echte Bereicherung unserer Schule.
Bitte unterstützen Sie die Arbeit des VEREINS DER FREUNDE, indem Sie Mitglied werden. Hier finden Sie weitere Informationen – u.a. den Mitgliedsantrag: <https://ferdinand-hey-schule.de/foerderverein/>
- ...oder, wenn Sie nicht nur Mitglied sein möchten: **Wir freuen uns auch über weitere Unterstützung bei unserer Vorstandsarbeit!** Sprechen sie uns gern an - wir sind ein tolles Team, das weitere Mitspieler sucht. 😊
- Falls Sie einen „Fan-Artikel“ des Fördervereins erwerben möchten (vielleicht auch als Weihnachtsgeschenk), können Sie gern eine Tasse (5 €) oder ein Schul-T-Shirt (10 €) im Sekretariat oder bei der Schulleitung erwerben.